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Il giorno 14 del mese di maggio dell’anno 2019 alle  ore 20.45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quarti ere, si è 

riunito in Brescia nella sala Civica di Via G.B. da  Farfengo n.69, 

il Consiglio di Quartiere per la trattazione del se guente ordine 

del giorno:  

 

1. Approvazione verbale dell'ultimo consiglio; 

2. Sintesi del lavoro dei gruppi e proposte emerse;  

3. Relazione su incontro nomina rappresentante CdQ 

nell'Osservatorio TU; 

4. Relazione commissione Viabilità per petizione su  ciclabile 

antistante l'oratorio di S. Anna; 

5. Proposta di candidatura per premio Città di Bres cia; 

6. Organizzazione serata presso la Festacli S. Anna ; 

7. Numero e collocazione mercati rionali; 

8. Invito alla Festa dei popoli; 

9. varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente: ELISA MENSI. 
 
Redige il processo verbale il Consigliere: FEDERICA  PAPOTTO. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 
 

N.  COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 
1 ABELLI  ROBERTO x  
2 BENTIVEGNA FLAVIO x  
3 BROGNOLI SIMONA x  
4 IQBAL ZAFAR x  

5 MENSI ELISA x  
6 PAPOTTO FEDERICA X  
7 SCUTRA MARCELLO x  
8 ZANI GIULIO x  
9 ZAPPA CHIARA  x 

 
 
verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento e constatando anche la pres enza dei 
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cittadini Loris S., Enrico V., Lucia A., si procede  con l’esame 

dei punti all’ordine del giorno.  

 

Prima di iniziare con i punti dell’odg si sono trat tati i seguenti 

argomenti: 

la presidente Elisa Mensi ha presentato le dimissio ni ufficiali 

del consigliere Chiara Zappa e ha confermato che ne l mese di 

maggio si riunirà la commissione e a metà giugno ve rrà confermata 

la nuova nomina. 

Il consigliere Scutra chiede che i verbali dei grup pi di lavoro 

vengano spediti anche ai membri del gruppo. Secondo  l’articolo 3 

del regolamento il verbale può essere trasmesso anc he ai membri 

del gruppo quindi si provvederà a inviarlo. 

 

1)  Approvazione del verbale dell’ultimo consiglio. 

Dopo le integrazioni del consigliere Scutra, del co nsigliere Bentivegna e del 

presidente Mensi il verbale è stato approvato. 

 

2)  Sintesi del lavoro dei gruppi e proposte emerse 

 

Il responsabile del gruppo Ambiente, Flavio Bentive gna, espone ciò 

che è stato detto durante l’ultimo incontro(All.1).  

È stata inviata la lettera in cui sono state indica te le 

segnalazioni fatte dai cittadini. 

Si è riproposto l’argomento delle calchere e lo sta to di abbandono 

in cui vertono. Si è chiesto un maggiore coinvolgim ento da parte 

del consiglio di quartiere di Urago. 

La presidente ha fatto presente che l’associazione Itaca avrebbe 

già individuato il sito come luogo che con il passa re del tempo 

sta perdendo importanza e per questo lo ha individu ato come sito 

adatto per la festa nazionale che si svolgerà il we ekend del 14-15 

settembre. 

Viene presentata l’analisi della viabilità in via c hiusure e il 

consigliere Abelli chiede che venga domandato al co mune come 

cambierà la viabilità e quali progetti abbiano pens ato. 
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Viene fatto nuovamente presente da alcuni cittadini  che la cabina 

elettrica non è ancora stata tinteggiata. La presid ente ha 

precisato che la risposta che ci è stata data è la seguente: la 

tinteggiatura della cabina non può rientrare nel pr ogetto “true 

quality” e che quindi verrà pitturata in tinta unit a e più avanti. 

Inoltre, anche la potatura della pianta antistante alla cabina è 

stata inviata la richiesta dal comune all’a2a, in q uanto è la 

proprietaria del terreno, e i tempi si sono allunga ti. 

 

La responsabile del gruppo servizi alla persona, il  consigliere 

Simona Brognoli, ha presentato l’incontro che si è svolto il 

giorno precedente al consiglio (All.2). 

All’incontro erano presenti 11 persone compresa la dott.ssa Megni, 

la quale ha risposto alle domande poste con comment o al piano di 

zona. 

All’incontro la responsabile dei servizi sociali ha  ribadito 

l’importanza dell’incontro del 25 maggio, dalle 9:0 0 alle 13:00  

alla piastra Pendolina, che è una occasione per inc ontrarsi tra i 

vari consiglieri e i punti di comunità presenti sul  territorio. 

All’incontro è stato detto anche che il comune, ins ieme ai servizi 

sociali, si sta attivando per l’apertura di 6 nuovi  punti di 

comunità. È stato fatto presente che è fondamentale  che i punti di 

comunità collaborino con i consigli di quartiere e condividano le 

attività. 

 

Per quanto riguarda il Piano di zona è stato citato  il progetto 

“Brescia città del noi” che è un modo per avere ris orse aggiuntive 

da cercare di utilizzare al massimo le risorse per andare oltre il 

solito servizio sociale.  

Il piano di zona avrà come obiettivo quello di cons olidare e 

continuare le attività, confermando gli obiettivi g ià raggiunti in 

precedenza. 

 

Area Anziani: il comune difficilmente riesce a cont rollare tutti 

gli enti e i gestori nel servizio domiciliare. Tram ite casa 
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industria attivano le domiciliarità che sono gestit e da una 

cooperativa. Il tutto sotto il controllo del comune  e da quanto il 

servizio sociale è attivo sul territorio. 

All’interno dell’incontro è stato presentato il Pro getto del buon 

vicinato, che prevede il contatto, l’aiuto e il sos tegno di 

anziani ultra 75enni che vivono da soli. Questa att ività verrà 

svolta da alcuni volontari che saranno formati per questo tipo di 

lavoro. 

 

Area Sanitaria: non ci sono state molte risposte al le domande 

fatte alla dott.ssa Megni e sono state rimandate al l’incontro con 

l’assessore Fenaroli. 

È stato fatto presente però che ci sono delle diffi coltà nella 

comunicazione tra servizi sociali e le attività org anizzate, ne è 

un esempio il progetto della lettura per i piccolis simi che è 

stato attivato senza che venissero attivati i servi zi sociali. 

  

Area Adolescenti: si ricorda che la Piastra Pendoli na è un’area 

del comune che è gestita dalla cooperativa “Il cala brone” e che 

risulta essere sotto il controllo dell’assessorato delle politiche 

giovanili. Questo appunto è stato fatto presente pe rché il comune 

ritiene necessario che tutti i consigli conoscano c iò che viene 

fatto all’interno della struttura. 

 

La responsabile del gruppo cultura, Federica Papott o, informa il 

consiglio che l’incontro si terrà il giorno 27 magg io 2019 e  

risponde a una richiesta specifica del consigliere Scutra, facendo 

presente che per motivi lavorativi in questi period i non riesce a 

individuare un giorno fisso per l’incontro del grup po e che di 

conseguenza, in questo momento, non può adempiere a lla richiesta 

fatta.  

Anche se l’incontro verrà svolto dopo il consiglio aggiorna i 

consiglieri sulle ultime informazioni ricevute. 
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Il progetto che vede coinvolte le scuole è stato po rtato avanti e 

nei prossimi giorni incontrerà la referente del gru ppo cultura del 

consiglio di quartiere Badia. 

Per la festa della musica abbiamo ricevuto le rispo ste da parte 

dell’organizzazione che coprono una parte delle spe se. 

Il 20 di maggio ci sarà l’incontro “i tempi supplem entari: lo 

sport come metafora di vita” all’oratorio Sant’Anto nio. 

 

3)  Relazione su incontro nomina rappresentante CdQ 

nell'Osservatorio TU termovalorizzatore. 

All’incontro era presente il vicepresidente del con siglio Roberto 

Abelli. I candidati all’osservatorio erano due: un rappresentante 

del quartiere Lamarmora e un rappresentante del qua rtiere Brescia 

Antica.  

La maggioranza è andata a De Luca, rappresentante d el quartiere 

Lamarmora. 

L’assessore Cantoni ha comunque raccomandato che en trambi fossero 

coinvolti nella attività. 

 

4)  Relazione commissione viabilità per petizione su ci clabile 

antistante l’oratorio di Sant’Anna 

 

È stata presentata alla commissione sulla viabilità  la petizione 

contro la pista ciclabile antistante l’oratorio di Sant’Anna. 

La commissione ha ribadito che i posti macchina che  sono stati 

tolti non sono molti e gli alberi non si possono ta gliare. Inoltre 

la pista ciclabile è stata fatta in sicurezza. 

La commissione ha accolto la richiesta e si dovrà a spettare se 

passa in consiglio comunale. 

L’assessore Manzoni ha confermato comunque che il c onsiglio si era 

già espresso contrario alla petizione. 
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5)  Proposta di candidatura per premio città di Brescia  

Il consiglio di quartiere Don Bosco ha chiesto a tu tti i quartiere 

di sostenere la candidatura di Laura Rovida, ex con sigliere 

deceduta in seguito a un tumore, al premio città di  Brescia per 

l’impegno che ha portato avanti nel territorio comb attendo per i 

diritti dei malati. 

L’eventuale vittoria prevede un premio in denaro ch e sarà devoluto 

ad associazioni che aiutano e sostengono le persone  in difficoltà. 

Il consiglio approva all’unanimità la candidatura. 

 

6)  Organizzazione serata per festa ACLI 

Il presidente dell’ACLI, Emilio Tresse, propone una  serata con il 

seguente Tema: SMOG, UN NEMICO DENTRO CASA, ANZIANI  A RISCHIO 

PATOLOGIE. 

Si è deciso di presentare la ricerca fatta coinvolg endo i 

ricercatori della università Cattolica, di alcuni r appresentanti 

del consiglio e l’assessore Cominelli. 

 

7)  Numero e collocazione mercati rionali 

La presidente chiede se ci sono delle eventuali ric hieste e 

segnalazioni per problemi legati ai mercati. 

Si chiede al consiglio se ci sia qualche necessità di attivare dei 

mercati all’interno del nostro quartiere, visto che  ne è 

sprovvista. 

Il consigliere Scutra fa presente che è stato chius o per 

l’ennesima volta il supermercato ubicato sulla Via Torricella di 
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Sopra. Chiede quindi che il CDQ avanzi la proposta urgente al 

Comune perchè istituisca un piccolo mercato rionale  settimanale , 

nella piazzetta Centrale del quartiere o in via Pri vata Silva, con 

prevalenza di bancarelle di generi di prima necessi tà quali, 

alimentari, calzature,  abbigliamento, casalinghi. In tal  modo 

verrebbe rivitalizzata una zona del quartiere (Torr icella) dove 

risiedono circa 220 famiglie che troppo spesso risu lta essere 

dimenticata da tutti. 

Il consiglio inoltre rinnova la richiesta più volte  sollecitata al 

Comune, perchè le bancarelle, che il mercoledi di o gni settimana 

si posizionano  in via Caduti del lavoro all’angolo  con Viale 

C.Colombo vengano spostate in Piazza Buffoli. La ri chiesta è 

avanzata per le evidenti condizioni di scarsa sicur ezza in cui 

versano i visitatori durante gli acquisti al mercat o di 

abbigliamento. 

 

8)  Invito alla festa dei popoli 

La presidente presenta la festa dei popoli che si te rrà Sabato 18 e 

Domenica 19 al quartiere di San Polo, e ricorda che  sarà un 

momento per tutti i consigli.  

 

9)  Varie  

Durante l’apertura dello sportello una cittadina ha  voluto 

segnalare il fatto che all’altezza di Via chiusure 60/E le persone 

anziane hanno paura di attraversare in quanto non c i sono 
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attraversamenti pedonali e chiede quindi se fosse p ossibile 

istituire una zona 30. 

Inoltre vuole segnalare che la zona dopo il benzina io di via 

chiusure non è ben tenuta e chiede, se fosse possib ile, sistemare 

la boscaglia da sistemare o almeno pulire l’area pe rché sta 

diventando discarica a cielo aperto. 

 

Segnalazione da Boldi Albarosa   

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 23.30 del 

14 maggio 2019. 

 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 

 Il Presidente    Il Consigliere verbalizzante 
 

 ELISA MENSI    FEDERICA PAPOTTO 






